



Miguel Fernández Ordóñez
Gobernador, Banco de España

Miguel Fernández Ordóñez (Madrid, 1945) es Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense de Madrid.

Comenzó su carrera como Profesor de Política Económica en la Universidad Complutense de Madrid, pero la mayor parte de sus actividades profesionales se han desarrollado en la administración pública como “Economista del Estado” (órgano español de servicio civil de carrera conformado por economistas con estudio de postgrado). En el Ministerio de Economía y Hacienda ha desempeñado varios puestos, entre otros, la Secretaría de Estado de Economía, la de Comercio y la de Hacienda y Presupuestos. Ha trabajado en varios organismos internacionales, como la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), el Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional, donde fue Director Ejecutivo Alterno. Ha sido Presidente de dos órganos reguladores independientes: el Tribunal de Defensa de la Competencia y la Comisión Nacional del Sistema Eléctrico. En el sector financiero ha sido presidente de una sociedad de valores y miembro del consejo de administración de un banco. También ha dedicado parte de su vida profesional a la difusión de la economía en los medios de comunicación, ramo en donde ha ejercido como columnista económico del diario *El País* y director de un programa de economía en la radio, entre otras actividades. Además de su libro *La Competencia*, es autor de numerosos artículos sobre política económica, regulación, liberalización, privatización, defensa de la competencia y sistema fiscal.

Desde julio de 2006 es Gobernador del Banco de España.